

「信州 山の日」宣言



信州
の山

私たちのふるさと 信州・長野県

雄大な山々や豊かな森林があります
きれいな水とさわやかな空気があります
季節ごとに美しい景色を楽しめます
山登りやスキーを楽しめます
おいしい山菜やきのこがあります
いろいろな昆虫や動物もいます

たくさんの恵みをもたらす「信州の山」は私たちの宝です

信州・長野県は、「日本の屋根」と呼ばれる標高3,000m級の山々がそびえ、豊かな森林と清流が織りなす雄大な自然にいだかれた、日本を代表する山岳県・森林県です。

私たちは、この「信州の山」が与えてくれる様々な恵みをいただきながら、山とともに暮らしています。

この貴重な財産である「信州の山」に感謝し、山を守り、育て、活かしながら、次世代に引き継いでいくため、7月の第4日曜日を「信州 山の日」と定め、次のとおり宣言します。

- 一、私たちは、山や森林、身近な自然を学び、自ら進んで親しみます。
- 一、私たちは、山のルールを守り安全に楽しみます。
- 一、私たちは、健全な森林づくりや美しい山岳環境の保全に取り組みます。
- 一、私たちは、多くの方々に山の魅力を伝えます。
- 一、私たちは、世界に誇れる山岳高原を活かした観光地づくりを進め、多くの方々をもてなします。
- 一、私たちは、様々な山の恵みに感謝し、暮らしの中で積極的に活かします。

平成26年(2014年) 7月27日